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У вас есть новость? 
Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номеру
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103
человека будут сдавать 
ЕГЭ в Богучарском 
районе
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Как в этом году 
сдают ЕГЭ
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  Олег Когтев сделал снимок, когда взрослых аистов не было поблизости

Кто победил 
в конкурсе 
«Мой цветник»

Богучарец с помощью 
квадрокоптера сфотографировал 
аистят в гнезде
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НОВОСТЬ

Ожидается сильная жара

На территории Богучарско-
го района, как и всей Воронеж-
ской области, в ближайшие дни 
прогнозируется сильная жара, 
местами температура воздуха 
будет достигать 37°. 
– В такую погоду жителям ре-
комендуется строго соблюдать 
требования элементарной по-
жарной безопасности в быту, а 
также во время отдыха на при-
роде и садовых участках. Так-
же рекомендуется отказать-
ся от употребления спиртосо-
держащих напитков, – сказа-
ла государственный инспектор 
по пожарному надзору Богу-
чарского района Дарья Корот-
кова. – Если вы стали участни-
ком или свидетелем несчастно-
го случая, звоните по номерам 
вызова экстренных служб: 112 
или 101.
Также специалист добавила, 
что на данный момент в регио-
не действует особый противо-
пожарный режим. Бороться с 
огнем в этот период особенно 
сложно. 
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В регионе 
подвели итоги 
голосования 

Птицы поселились на опоре ЛЭП на улице Шолохова
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НОВОСТИНОВОСТИНОВОСТИ

С праздником, дорогие жители Богучарского 
района!
По сложившейся не так давно доброй традиции, 8 июля 
наша страна будет отмечать замечательный праздник – 
День семьи, любви и верности. Он олицетворяет собой 
те ценности, которые берут свои истоки в семье: взаи-
мопонимание, терпимость, любовь, добро и уважение.

Настоящая опора и защита для любого человека – это семья, в кото-
рой есть душевное согласие, готовность вместе преодолевать все трудно-
сти. Очень ценно, если на протяжении всей жизни родные поддерживают, 
помогают советом, в любой ситуации находятся рядом и оберегают нас.

Хочу сказать особые слова признательности семьям, существующим 
25 и более лет, а также – многодетным семьям, которые, несмотря на 
сложности, вкладывают душу в воспитание достойных сынов и дочерей 
Отечества. Вы – пример для подражания, ваши щедрость души, роди-
тельский труд, терпение и забота достойны восхищения!

В преддверии этого замечательного праздника от всей души желаю, 
чтобы в каждом доме Богучарского района не умолкали детский смех и 
топот маленьких ножек. Пусть царят покой и мир! Крепкого вам здоро-
вья, отличного настроения, семейного благополучия и счастья на дол-
гие годы вперед!

Глава Богучарского района Валерий КУЗНЕЦОВ

Уважаемые земляки!
Примите сердечные по-
здравления с Днем семьи, 
любви и верности!
Этот праздник касается каж-
дого из нас, потому что семей-

ное счастье служит основой личного и ду-
шевного благополучия. Семья – неиссяка-
емый источник тепла и добра. В окружении 
своих родных и близких мы особенно тонко 
чувствуем, как важны для нас простые че-
ловеческие радости родственных взаимоот-
ношений, понимания, поддержки. Во всем 
этом – гарантия здорового общества, залог 
благополучного будущего. 

Дорогие богучарцы, пусть ваш жизненный 
путь всегда освещает любовь, а верность не 
позволяет совершать опрометчивых поступ-
ков, разрушающих счастье! Гармонии вам, 
терпения и мудрости!

Глава администрации города Богучара 
Иван НЕЖЕЛЬСКИЙ

Уважаемые работники и ветераны Богучарской потре-
бительской кооперации!

От всей души поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Работая в условиях жесткой конкуренции, постоянно расши-
ряя ассортимент товаров и услуг, вы вносите весомый вклад в 
стабилизацию социальной обстановки, обеспечиваете выпол-
нение важной цели по удовлетворению потребности населе-
ния в товарах и услугах, способствуете улучшению качества 
жизни богучарцев.

Благодарю всех работников и ветеранов Богучарского рай-
по за добросовестный труд, активное участие в жизни района, 
инициативность, творчество. 

Желаю, чтобы все отношения – и на работе, и вне ее – были 
успешны, долговечны и, конечно, прибыльны. Пусть партне-
ры и соратники всегда остаются на вашей стороне и поддер-
живают самые удачные идеи. Здоровья, благополучия и сча-
стья! С праздником!

Глава Богучарского района 
Валерий КУЗНЕЦОВ

8 июля – День семьи, любви 
и верности

С профессиональным праздником!

Правительство РФ оплатит 
расходы предпринимателей 
на профилактику COVID-19
На средства от государства смо-
гут претендовать предприниматели 
из сферы гостеприимства, бытовых 
услуг, общепита, спорта и допобра-
зования, а также социально ориен-
тированные некоммерческие орга-
низации, сообщила пресс-служба 
кабмина 4 июля. Подать заявку 
бизнесмены смогут с 15 июля по 15 
августа включительно в личном ка-
бинете налогоплательщика или по 
почте. Размер господдержки будет 
зависеть от числа работников ор-
ганизации: 6,5 тыс. на каждого со-
трудника по состоянию на май 2020 
года. Также каждый бизнесмен, как 
и ИП, не имеющий подчиненных, 
получат фиксированную сумму суб-
сидии в 15 тыс. рублей.
 

В области выросли 
коммунальные тарифы
С 1 июля в области выросли тари-
фы на ЖКХ. В среднем по регио-
ну рост составил 4%, как и в сред-
нем по России. Исключения – Воро-
неж и Бутурлиновский район. В сто-
лице Черноземья тарифы увеличат-
ся в среднем на 7%. Максимальный 
рост платы в Бутурлиновском рай-
оне в отдельных случаях составит 
9,9%. Он обусловлен тем, что мест-
ное предприятие, обеспечивающее 
водоснабжение и водоотведение, 
модернизируют в рамках програм-
мы комплексного развития региона.
В среднем электричество подоро-
жало на 4,9% – до 4 руб. 4 коп. за 
кВт/ч. Тариф на холодную воду при-
бавил в цене 4,01% и в среднем по 
региону составит 27 руб. за куб. 
м. Средний тариф в сфере обра-
щения с ТКО составляет 525 руб. 
98 коп. за кубометр (подорожал на 
3,15%). Диапазон тарифов на горя-
чую воду – от 1162 руб. 37 коп. за 
гКал до 5884 руб. 51 коп. за гКал 
(для угольных котельных). Средний 
тариф на тепловую энергию – 2029 
руб. 6 коп. за гКал с учетом НДС 
(рост – 5,27%). Информации о ро-
сте стоимости тарифа на природ-
ный газ нет. Решение пока не при-
нято, но, как следует из информа-
ции с сайта департамента госрегу-
лирования тарифов в области, воз-
можный рост не превысит 4%.

В регионе открыли дорогу 
в обход Лосево и Павловска
Открытие движения по платному 
участку магистрали в обход Лосево 
и Павловска (с 633 по 715 км) со-
стоялось 4 июля. Автодорогу запу-
стили на полгода раньше срока. Но-
вый участок магистрали проходит 
по территориям Бобровского, Пав-
ловского и Верхнемамонского рай-
онов. На участке четыре полосы 
движения с разделенными встреч-
ными потоками и развязками на 
разных уровнях. Разрешенная ско-
рость – 110 км/ч, пропускная спо-
собность дороги составляет поряд-
ка 160 тыс. автомобилей в сутки.

По материалам РИА «Воронеж».

Дорогие воронежцы!
Поздравляем вас с Днем семьи, любви и вер-
ности! 
Надеемся, многие считают себя причастными 
к этому празднику и знают, что такое любовь 
и семейное счастье. Именно семья дарит нам 
самые ценные моменты жизни, самые большие 

утешения, самые важные уроки человечности, которые опре-
деляют всю нашу судьбу.

Именно семья сегодня занимает верхние строчки и в рей-
тинге забот государства. Ведь благополучие в каждой отдель-
ной семье ведет к благополучию нашей общей огромной се-
мьи – российского народа. Теперь, благодаря изменениям в 

Конституции страны, станет проще достигать 
таких целей.

Да, семейная жизнь не всегда безоблачна. 
Так пусть же любые невзгоды будут мимолет-
ными, а счастье – долгим. Пусть в ваших до-
мах и во всем нашем обществе главенствуют 
добро, согласие, мудрость! Любви и  радости 

вам, дорогие друзья!
Губернатор Воронежской области 

Александр ГУСЕВ 

Председатель Воронежской областной Думы 
Владимир НЕТЁСОВ

В честь Дня семьи, любви и верности со-
трудники Богучарского районного Дворца 
культуры подготовили подарок землякам. 8 
июля в профиле «РДК Богучар» в социальной 
сети «Одноклассники» будет представлено му-
зыкальное поздравление с «Днем семьи люб-
ви и верности»: солисты исполнят песни о се-
мье и любви, выскажут свои пожелания зри-
телям. Концерт был снят заранее в парке на-
шего районного центра.

Мероприятие решили провести в соцсетях, 
чтобы избежать распространения новой коро-
навирусной инфекции. 

Концерт можно посмотреть с 10.00 до 11.00. 
6+

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из архива РДК

КУЛЬТУРА

Состоится онлайн-концерт

  Солисты районного Дворца культуры
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Изменения Конституции РФ вступили 
в силу в субботу, 4 июля. Соответству-
ющий указ накануне подписал прези-
дент Владимир Путин. Этому предше-
ствовало масштабное общероссийское 
голосование. Его результаты показали, 
что большинство россиян, в том числе 
и жителей Воронежской области, под-
держивают поправки. Как проходило 
голосование, как его итоги оценивают 
политики, эксперты и организаторы, 
читайте в нашем материале. 

Как голосовали жители региона

Общероссийское голосование по во-
просу внесения изменений в Конституцию 
РФ досрочно проходило с 25 по 30 июня. 
Единый день голосования был 1 июля. 

Жители области могли прийти на изби-
рательный участок или же проголосовать 
на дому. Кроме того, УИКи работали на 
придомовых территориях – было создано 
3406 уличных участков. Также голосова-
ние проходило на 322 предприятиях. 

Более половины проголосовавших вос-
пользовались возможностью высказать 
свое мнение досрочно. К вечеру 30 июня 
явка достигла 50,12%.

Итоговая явка в Воронежской области 
составила 72,14%. Как рассказал глава 
Областного избиркома Сергей Канищев, 
лидером стал Петропавловский район 
– 97,01%. В 24 районах явка превыси-
ла 80%. Традиционно отставал област-
ной центр. Самый низкий показатель по 
региону в Центральном районе 48,7%. В 
общей сложности в Воронеже проголосо-
вали 57,17% избирателей. 

В среднем по регионам явка составила 
68%. Для сравнения, в Курской области – 
58%, в Липецкой – 66%, в Белгородской 
и Тамбовской – около 80%. 

За ходом голосования следили 7898 
наблюдателей, направленных региональ-
ной Общественной палатой. Также рабо-
тали 800 волонтеров, которые разъясня-
ли жителям суть поправок и процедуру 
голосования. 

Каковы результаты в России

и области
В целом по стране явка на общерос-

сийском голосовании составила 67,97%. 
Поправки поддержали 77,92%, против вы-
сказались 21,27%.

В Воронежской области поправки одо-
брили 80,07% избирателей. Против вы-
сказались 19,18%. Еще 0,75% испортили 
бюллетени. 

Самый высокий уровень поддержки 
в Петропавловском (94,33%), Поворин-
ском (94,23%) и Подгоренском районах 
(93,78%). Самый низкий в Центральном 
районе Воронежа (60,77%), Нововороне-
же (66,39%) и Железнодорожном районе 
Воронежа (68,23%). 

Как итоги голосования 

оценили на федеральном 

уровне

Владимир Путин, президент:  
– Нам нужны внутренняя ста-
бильность и время для укре-
пления страны, всех ее ин-
ститутов. И поэтому спасибо 
тем, кто поддержал поправ-
ки. Вместе с тем понимаю и 
тех наших граждан, кто про-

голосовал против. У нас еще много нере-
шенных проблем, это правда. Люди часто 
сталкиваются с несправедливостью, с 
черствостью, с безразличием. Многие жи-
вут еще очень трудно и сложно. А нам, 
руководству страны, при этом часто ка-

жется, что мы делаем все возможное. Но 
нет, жизнь показывает другое, жизнь по-
казывает, что мы часто недорабатываем, 
а должны действовать быстрее, точнее, 
организованнее и эффективнее.

Результаты всероссийского голосова-
ния показывают: подавляющее большин-
ство граждан России верят, что мы можем 
работать лучше. И так называемое рас-
ширенное правительство – от муниципа-
литетов до президента – обязано сделать 
все, чтобы оправдать это высокое дове-
рие людей.

Вячеслав Володин, председатель 
Государственной Думы Федерально-
го собрания Российской Федерации 
седьмого созыва:

– Явка и рекордная поддерж-
ка норм Конституции говорят 
о многом, говорят о консоли-
дации общества. Новая Кон-
ституция даст импульс для 
развития страны. Россияне, 
несмотря на трудности, свя-

занные с распространением коронавирус-
ной инфекции, нашли возможность при-
йти на участки и поддержать поправки. 
Однозначно это делает страну сильнее. 
Стандарты жизни – выше. И конечно, в 
будущем наше государство будет эффек-
тивнее развиваться при той поддержке, 
которую оказали граждане.

Как итоги голосования 

оценили первые лица региона
Александр Гусев, губернатор Воро-

нежской области:
– Воронежская область пока-
зала достойный результат. И 
этот результат – ваш отклик на 
дальнейшее развитие страны 
и родного региона. Голос каж-
дого был услышан. И я уверен, 
тот фундамент, который те-

перь заложен, позволит нам вместе дви-
гаться вперед. Больше заботиться о де-
тях. Бережливо охранять природу. Стро-
ить новые больницы, дороги, детсады и 
школы. Ценить и уважать старшее поко-
ление. Рассчитывать на абсолютное со-
блюдение своих трудовых прав. Одним 
словом, прочувствовать изменения в ка-
честве нашей жизни.

Владимир Нетесов, председатель 
Воронежской областной Думы, секре-
тарь регионального отделения партии 
«Единая Россия»:

– Подавляющее большинство 
граждан России отдали свои 
голоса за дальнейшее посту-
пательное развитие страны. 
Благодаря консолидирован-
ной поддержке россиян в Ос-
новном Законе страны теперь 

закреплены положения, направленные на 
сохранение и развитие человеческого ка-
питала, постоянный рост минимального 
размера оплаты труда, пенсий и социаль-
ных выплат, защиту семьи и детства, 
культуры, прав граждан (в том числе на 
активное управление страной), независи-
мость внешне- и внутриполитического 
курса государства. Безусловно, в средне-
срочной перспективе предстоит офор-
мить эти положения законодательно, в 
том числе и на региональном уровне, для 
эффективной их реализации. 

Что говорят о голосовании 

политологи:
Виктория Черникова, доцент кафе-

дры социологии и политологии ВГУ, 
кандидат политических наук:

– Явка достаточно высокая. 
Это было ожидаемо. К голо-
сованию был интерес – ин-
трига, насколько население 
поддержит поправки, была 
высокой. От решения обще-
ства зависит дальнейшая 

реализация поправок. Принять их мало, 
надо, чтобы они работали. Результаты Во-
ронежской области вписываются в общую 
картину нашей страны. Были сложности 
из-за того, что процесс голосования рас-
тянут. С одной стороны, это дало возмож-
ность прийти большему количеству лю-
дей, с другой – были риски каких-либо 
махинаций. Но именно это привело к 
тому, что внимание общественности было 
приковано к голосованию. Следили за 
тем, чтобы все было честно и прозрачно.

Александр Слинько, завкафедрой 
международных отношений и миро-
вой политики ВГУ, доктор политиче-
ских наук, профессор:

– Этот результат – показатель 
здоровья нашего общества. 
Была проведена большая ра-
бота по разъяснению попра-
вок. Люди постепенно приш-
ли к пониманию. Обстановка 
в регионе способствовала по-

лученным результатам. С общественно-
стью говорили открыто. Понятно, что есть 
и оппозиционные настроения. В частно-
сти, молодежи еще не совсем понятны 
некоторые вещи – к примеру, давление 
Запада. Некоторые пожилые люди под-
дались критическому настроению.

Как работу оценивают 

организаторы и участники 

голосования

Сергей Канищев, глава Избиратель-
ной комиссии Воронежской области:

– В 2018 году на выборах пре-
зидента явка была 61,8%. Мы 
видим, что нынешний резуль-
тат выше, чем два года назад. 
Я давал прогноз, что явка бу-
дет в районе 65%, ориентиру-
ясь на прошлые показатели. 

Сомневался, думал, что дал слишком вы-
сокий. Но в итоге мы превысили этот по-
рог, стоило прогнозировать выше. Резуль-
тат для нас очень хороший. Мы все по-
старались. Большая благодарность пред-
ставителям общественности. Мы с ними 
тесно работали, старались откликаться 
на обращения, оперативно реагировать 
на жалобы. Нашей целью было устано-
вить истину и как можно быстрее дать от-
вет.

Неля Пономарева, член Обществен-
ной палаты РФ:

– Общественная палата на-
правила 7898 наблюдателей. 
Все семь дней они присут-
ствовали на участках. Это 
беспрецедентный опыт, ко-
торый мы должны продол-
жать. Замечаний, которые 

могли бы повлиять на ход голосования, 
наблюдателями зафиксировано не было. 
Работа проведена огромная. Наблюдате-
лей волновали вопросы безопасности. Я 
могу с уверенностью заявить, что участки 
были обеспечены всем необходимым. Нас 
удивила прекрасная подготовка.

Валерий Кузнецов, глава Богучар-
ского района: 

– На Всероссийское голо-
сование в Богучарском 
районе пришла большая 
часть избирателей – 26726 
человек (87,81%). Из них 
ответили «ДА» 23496 богу-
чарцев. Это отличные по-

казатели, говорящие о том, что земляки, 
которым небезразлична судьба России, 
поддерживают курс поступательного раз-
вития государства. Мы показали, что хотим 
жить в стране, которую уважают, с которой 
считаются в мире. Искренние слова благо-
дарности главам поселений района, а так-
же Территориальной избирательной ко-
миссии и участковым избирательным ко-
миссиям за плодотворную работу в под-
готовке к голосованию и во время него. 

Евгения ПОЛУХИНА, Наталия 
ЛИФИНЦЕВА

Фото Наталии ЛИФИНЦЕВОЙ
 и из архива РИА «Воронеж»

Поддержаны большинством
Как в Воронежской области прошло голосование 
по поправкам в Конституцию 

Сельская новь 7  июля  2020 года



Сельская новь  7 июля  2020 года

ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ4

Известный фотограф Богучарского 
района Олег Когтев запечатлел с по-
мощью квадрокоптера гнездо аиста с 
четырьмя аистятами, которое птицы 
свили на столбе ЛЭП на улице Шолохо-
ва города Богучара. Снимки фотограф 
выложил на своей страничке в «ВК».

Богучарец рассказал корреспонден-
ту «СН», что пара аистов начала строить 
гнездо в этом месте еще в 2018 году. Но 
у птиц тогда не особо получалось.

– Ветки падали. Заметив это, местные 
жители попросили электриков установить 
корзинку на столб. Птицам эта идея при-
шлась по душе, – рассказал Олег Когтев. 

В 2019 году, по словам фотографа, аи-
сты снова прилетели на это место, отло-
жили яйца, но по какой-то причине выки-
нули их из гнезда. В этом году Олег за-
метил, что аисты снова расположились 
на излюбленном месте. Потом он обра-
тил внимание, что из гнезда торчат три 
клювика. 

– То, что там не три, а четыре птенца, 
я не догадывался, – говорит Олег Когтев. 

Мужчина выгадывал удобный момент, 
чтобы сфотографировать птенцов. Сде-
лать это решил, когда не было взрослых 
птиц, чтобы не спугнуть и тем самым не 

причинить вред потомству. Оказалось, 
что один из птенцов чуть меньше других. 
По словам нашего земляка, таких обыч-
но аисты выкидывают из гнезда. Мужчи-
на в беседе с нашим корреспондентом 

выразил надежду на то, что до взрослого 
возраста доживут все, а потом вернутся 
в наш район. Как выяснил Олег, 80-90% 
птенцов возвращаются и селятся непода-
леку от родового гнезда.

Также Олег Когтев сфотографировал 
на поле села Залиман стаю аистов. По 
словам нашего земляка, их там было око-
ло 30 штук. За пару недель до этого жите-
ли Богучара заметили аиста, прогулива-
ющегося по городскому парку. Птица не 
боялась людей и давала себя сфотогра-
фировать и снять на видео. 

Как рассказал корреспонденту «СН» 
старший районный охотовед Михаил 
Звозников, для Богучарщины это не 
редкость.

– Аисты не боятся людей, поэтому для 
них совершенно нормально строить гнез-
да вблизи жилых домов. Эти птицы соз-
дают одну пару на всю жизнь, всегда воз-
вращаются на одно и то же место, чтобы 
вывести потомство. Даже если кто-то из 
пары в дороге отстал, они все равно, ког-
да придет время, встретятся у гнезда. Вы-
кидывают яйца из гнезда аисты потому, 
что они либо застужены, либо не оплодот-
ворены, – рассказал Михаил Звозников. 

Также охотовед добавил, что селятся 
аисты в основном у воды, где есть для них 
пища: там они едят лягушек, мошек. Поэ-
тому на поле в селе Залиман, где непода-
леку есть водоем, их оказалось так много. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Олега КОГТЕВА

Богучарец с помощью квадрокоптера 
сфотографировал аистят в гнезде

  Аисты на поле, вблизи села Залиман

По данным агрономической службы 
Управления сельского хозяйства, на 
минувшей неделе богучарские агра-
рии завершили работы по заготовке 
грубых кормов. 

Не убранными до последнего време-
ни оставались травяные угодья, располо-
женные вдоль левобережья реки Богучар-
ки за Залиманом и возле озера Песчано-
го.  Теперь к имеющимся  в наличии 7,5 
тыс. тоннам сена, которого, без сомнения, 
должно хватить в предстоящую зимовку 
для нужд отрасли животноводства, еще 
добавится  порядка 500 тонн. Все убран-
ное сено в достаточной мере просушено, 
находится в качественно сложенных скир-
дах или в виде сенажа заделано в рулоны. 

К слову, одной из особенностей за-
вершившейся сенокосной кампании яв-
лялось то, что за время заготовительных 
работ практически не было дождей. Они 
в основном отмечались в начале июня, 
когда работы только разворачивались, и 
в конце месяца. Поэтому завершившую-
ся сеноуборку можно охарактеризовать 
как одну из редких сельскохозяйствен-
ных кампаний, на сроках проведения ко-
торой  не сказались отрицательно выпав-
шие осадки. 

Примечательно, что по данным Богу-
чарской метеостанции количество осад-
ков, выпавших в районе в июне, состави-

ло более 40 миллиметров. В июне 2019 
года осадков выпало почти в 20 раз мень-
ше – 2,3 миллиметра. Через несколько 
дней начинается основная летняя сель-
скохозяйственная кампания – уборка хле-
бов. По словам заместителя главы адми-
нистрации Богучарского района Сергея 
Валынова, в сельскохозяйственных орга-
низациях к выходу в поле подготовились 
все службы и подразделения, которые бу-
дут задействованы на жатве.  Отремон-
тирована уборочная и транспортная тех-
ника, крытые тока и зернохранилища го-
товы принять новый урожай. В достаточ-
ных объемах накоплены ГСМ. В преддве-
рии уборочных работ земледельцы так-
же прогрейдировали дороги, расположен-
ные рядом с полями, где была  необхо-
димость, привели в порядок подъездные 
пути к пунктам приемки зерна. Всего в 
предстоящую зерноуборочную кампанию 
богучарским аграриям необходимо будет 
собрать созревший урожай на 56 тыс. га. 
Наибольшие площади озимой пшеницы – 
более 2500 га – запланированы к уборке 
у полеводов СХА «Истоки», СХП «Перво-
майский» и ООО «Авангард-Агро».   

– Наши предварительные расчеты по-
казывают, что в полях созрел очень хоро-
ший урожай, в валовом выражении зерна 
должно быть собрано на 15-20% больше, 
чем в  прошлом году. На отдельных участ-
ках намолоты будут составлять до 60-65 

центнеров с гектара. Основная задача – 
убрать выращенный урожай в оптималь-
ные сроки и без потерь, – говорит Сер-
гей Валынов. 

Незадолго до начала уборочных ра-
бот полеводы таких хозяйств, как ООО 
«Звезда», «Авангард-Агро», СХА «Исто-

ки» и «Луговое» организовали работы 
по заключительной подкормке посевов 
озимой пшеницы, их обработке необхо-
димыми химическими препаратами про-
тив вредителей.

Владимир ГЕРУСОВ.  
Фото автора

Сенокос завершен, впереди – 
жатва хлебов
Земледельцы района готовы к предстоящей зерноуборочной кампании

АПК

  Заключительные моменты сеноуборки
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В июне 2020 года Любовь и Валерий 
Горбуновы отметили полувековой юби-
лей супружеской жизни. В преддверии 
Дня семьи, любви и верности по прось-
бе корреспондента «Сельской нови» 
они рассказали, как им удалось в тече-
ние такого долгого времени сохранить 
любовь и остаться надеждой и опорой 
друг для друга.

Подружились и гуляли до армии

По словам Валерия Григорьевича, он 
родился и вырос в Сухом Донце. В 1964 
году окончил восемь классов и год отра-
ботал в родном селе. На следующий год 
поступил учиться на тракториста в учили-
ще в Кантемировке. Закончив обучение, 
вернулся в село и трудился в колхозе име-
ни Ленина на тракторе МТЗ-2. 

– Был такой сельскохозяйственный 
монстр, без кабины, и руль без гидро-
усилителей. Если едешь по колее, то даже 
палец большой вывихнуть можно. Такое 
случалось, – рассказал глава семьи. – В 
1968 году меня призвали в армию. Был в 
то время переходный период, когда ме-
няли срок службы с трех лет на два года. 
Я прослужил два. А до армии, пример-
но за год, познакомился я со своей Лю-
башей. Она уже тогда была дипломиро-
ванным специалистом. После окончания 
Острогожского ветеринарного технику-
ма при ехала в наше село по распределе-
нию. Вот и гуляли мы с ней до самого мо-
его отъ езда на службу. В мае 1970 года я 
демобилизовался, приехал домой и сде-
лал Любе предложение. Она дала согла-
сие, и я привел ее в дом своей матери.

Жили достойно, 

людей не смешили

По словам Любови Горбуновой, пока 
Валерий служил в армии, писал ей пись-
ма каждый день.

– Я, конечно, добросовестно отвечала 
ему на каждое послание. Ждала его вер-
но. Ведь дала слово дождаться, – расска-
зала Любовь Васильевна. – Поженились 
мы 28 июня 1970 года. Жили с мамой Ва-
лерия в ее доме. Где-то через год колхоз 

дал нам хорошую просторную квартиру. 
Там и наша первая дочка родилась.

Супруги-юбиляры рассказали, что Ва-
лерий Григорьевич больше 30 лет прора-
ботал в Сухом Донце трактористом. И на 
гусеничных машинах трудился, и на ко-
лесных. Был мастером своего дела. За 
восемь лет до пенсии выучился на опера-
тора дождевальной установки ДМ- «Фре-
гат». Эта сельхозмашина длиной в 364 
метра перемещается по полю и поливает 
будущий урожай.  Там зарплата поболь-
ше была. Когда вышел на заслуженный 
отдых, дома сидеть не стал. Еще девять 
лет работал в санатории «Белая Горка» 

в одноименном селе. Ведь надо было де-
тям помогать. Сейчас уже два года зани-
мается только домашними делами. Сама 
Любовь Васильевна всю жизнь прорабо-
тала ветеринарным фельдшером. Раньше 
были и фермы, и овчарни, работы хвата-
ло. Лечила животных, делала прививки. С 
2002 года – на пенсии. Несмотря на рабо-
ту и домашние заботы, Любовь Горбуно-
ва на протяжении всей жизни участвова-
ла в художественной самодеятельности. 
И в настоящее время она поет в ансам-
бле «Донская излучина» в Монастырщи-
не.  А ведь репетиции также проходят в 
сельском Доме культуры соседнего села. 

По словам супруги, хозяин дома теперь 
ухаживает за деревьями, занимается рас-
садой и цветами.

– Вся растительность на нем, а мне до-
стались кухня и животные, – сказала Лю-
бовь Васильевна. – Раньше у нас были 
две коровы, свинки, а теперь только куры 
да утки остались. Возраст, что ни говори, 
дает о себе знать. 

Супруги Горбуновы вырастили и вос-
питали трех дочерей: Юлию, Евгению и 
Ирину. Самая младшая, Ирина, живет и 
работает в Воронеже, а Юлия и Евгения 
обосновались недалеко от родительского 
дома. Юля живет в Сухом Донце, а Женя в 
соседней Монастырщине.  У них три внуч-
ки, один внук и даже есть уже правнук.

Любить и уважать друг друга

По словам Валерия Григорьевича и 
Любови Васильевны, никакого особого 
секрета их долгой и счастливой семей-
ной жизни вовсе нет. Всякое бывало у них 
за 50 лет. Были трудности и невзгоды, а 
у кого их не было. Но радостных и свет-
лых событий все равно намного больше. 
Жизнь не раз проверяла на прочность их 
отношения. Ведь все зависело только от 
них самих.

– Уступать надо друг другу, да и все, 
особенно в мелочах, – поделились сво-
им мнением «золотые» супруги. – Не при-
дираться, не искать недостатки. Любить, 
уважать и беречь свою единственную «по-
ловинку». Помогать друг другу. Поддер-
живать добрыми словами и поступками. 
Сообща решать все проблемы. Вот и весь 
секрет. Вот и будет вам счастье в доме.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото Владимира ГЕРУСОВА

  Валерий и Любовь Горбуновы сохранили любовь и уважение друг к другу

«Пока служил в армии, писал 
любимой каждый день»
Золотые юбиляры супруги Горбуновы из Сухого Донца 
поделились секретом семейного долголетия

Внесены очередные изменения в законода-
тельство о мерах, направленных на обеспе-
чение устойчивого развития экономики и 
предотвращение последствий распростра-
нения COVID-19. 

О них рассказывает начальник отдела – стар-
ший судебный пристав Богучарского районного 
отдела судебных приставов Марина Гумарова.

– Президент РФ Владимир Путин подписал 
Федеральный закон № 166-ФЗ «О внесении из-
менений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации в целях принятия не-
отложных мер, направленных на обеспечение 
устойчивого развития экономики предотвраще-
ние последствий распространения новой коро-
навирусной инфекции». Этим законом, в част-
ности, внесены изменения в статью 101 Феде-
рального закона от 02.10.2007 № 229-ФЗ «Об 

исполнительном производстве». В этой статье 
определены виды доходов, на которые не мо-
жет быть обращено взыскание.

Указанный перечень дополнен новым видом 
дохода – единовременной выплатой в размере 
10 000 рублей на каждого ребенка, выплачива-
емой в соответствии с Указом Президента Рос-
сийской Федерации от 07.04.2020 № 249 «О до-
полнительных мерах социальной поддержки се-
мей, имеющих детей». На него не может быть 
обращено взыскание. При этом, в соответствии 
с принятыми подзаконными нормативными ак-
тами, администратор единовременной выплаты 
должен указывать специальный код, наличие 
которого обеспечит информирование кредит-
ной организации о виде дохода, на который не 
может быть обращено взыскание. Это позволит 
в полной мере обеспечить реализацию закона. 

Владимир ГЕРУСОВ

Поддержка семей с детьми
О новом в части защиты граждан, получающих 
единовременную выплату на детей

ПОМОЩЬ

В минувший вторник, 30 июня, 
наша газета писала, что в ре-
дакцию обратились родители 
Виктории Калдиной – жители 
Богучара, с просьбой помочь 
спасти их дочь, которой срочно 
нужны дорогостоящие лекар-
ства для борьбы с онкологиче-
ским заболеванием. 
Для первого периода лечения 
необходимо собрать 1 млн 170 
тыс. рублей. На сегодняшний 
день собрано 452 тысячи, а пер-

вый укол надо сделать не позднее 10 июля. Родители просят всех 
неравнодушных людей оказать посильную помощь в сборе средств 
для лечения дочери.

МИЛОСЕРДИЕ

Помогите Вике!

Банковские карты Елены Калдиной, мамы Вики:
Сбербанк – 5469 1300 1647 5681
Сбербанк онлайн 8 930-408-93-10

РЕКВИЗИТЫ ДЛЯ ПОМОЩИ ВИКЕ КАЛДИНОЙ
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Жительница села Филоново Свет-
лана Павлова, мать троих детей, рас-
сказала о том, как депутат Воронеж-
ской облдумы Александр Пешиков по-
мог ее семье.

– Спасибо врачам, которые поставили 
правильный диагноз моей дочери, забо-
левание очень сложное, связанное с ви-
лочковой железой, один случай на тыся-
чу среди детей. Когда нам по квоте вы-
делили время для проведения операции 
в Москве, дочка была в тяжелом состоя-
нии – счет шел буквально на дни, прежде 
чем оперировать, врачам пришлось поме-
стить ее в реанимацию, где стабилизиро-
вали ее самочувствие и только потом про-
оперировали. Весь месяц моего прожива-
ния там и все необходимое от предметов 
гигиены до продуктов питания оплатил 
депутат Воронежской облдумы Александр 
Пешиков, – сказала Светлана Юрьевна. 
– После проведения операции Александр 
Александрович помогает нам приобре-
тать лекарство для длительной реабили-
тации, и мы можем получить именно тот 
препарат, который назначили, а не ана-
лог. Благодаря такой поддержке моя доч-
ка преодолела самый серьезный период 
болезни и растет активным, общитель-
ным ребенком.

Лечение детей с редкими заболевани-
ями – проблема, на которую в своём по-
слании 23 июня обратил внимание и Пре-
зидент России Владимир Путин.  Програм-
мы по лечению есть, но реабилитация или 
проживание родителей в чужом городе, 
как в случае Павловых, зачастую для бюд-

жета семей с больными детьми непосиль-
ны. Родителям порой не остается друго-
го выхода кроме обращений в благотво-
рительные фонды или самостоятельного 
поиска денег через Интернет. Так, в своё 
время и семья Павловых обратилась на 
приём к своему депутату Пешикову.

– Россияне всегда отличались отзывчи-
востью и готовностью помочь нуждающим-
ся. Многим семьям помогают не только те, 
кто живёт в достатке. Я знаю, что посиль-
ные средства переводят многие. Очевидно, 
что государство не может оставаться безу-
частным. И важная составляющая обраще-
ния нашего президента – внимание к таким 
детям, – подчеркнул Пешиков, – Сбор на-
лога на доходы физических лиц, чей сред-
негодовой заработок превышает 5 милли-
онов рублей, будет направлен на поддерж-
ку детей с редкими заболеваниями.

Нужно подчеркнуть, что в течение всех 
пяти лет работы депутатом Воронежской 
областной Думы сам Александр Пеши-
ков оказывал поддержку Богучарской 
райбольнице, детскому реабилитацион-
ному Центру в Старолучеево, оказывал 
поддержку медпункту села Лебединка, 
выделял средства для приобретения мед-
препаратов и оборудования, а также для 
проведения операций жителям сел Трав-
кино, Залиман, Монастырщина, Купянка, 
Дьяченково, Подколодновка, Полтавка, 
Луговое, Дубрава, Терешково, города Бо-
гучар, помогал многодетным семьям, ин-
валидам, ветеранам, людям, попавшим в 
трудную ситуацию.

Елена ЩУКИНА. Фото автора.

Маленькой жительнице Богучарского 
района помогли преодолеть сложное 
заболевание

В минувшую пятницу, 3 июля, для вы-
пускников Богучарского района стар-
товала сдача итоговых экзаменов. Как 
прошел первый день сдачи ЕГЭ, како-
вы особенности экзаменов в этом го-
ду – об этом и многом другом нам рас-
сказали в Управлении по образованию 
и молодежной политике.

Всего в этом году ЕГЭ будут сдавать 
103 человека. Из них 100 – выпускники 
2020 года, один – студент Богучарского 
многопрофильного колледжа, двое – вы-
пускники прошлых лет. 

– Эти трое богучарцев решили сда-
вать ЕГЭ по разным причинам. К приме-
ру, кому-то нужно пойти на улучшение ре-
зультата, чтобы получить второе высшее 
образование или перевестись в другое 
учебное заведение, – пояснил руководи-
тель Управления по образованию и моло-
дежной политике Игорь Ткачев. 

В первый день выпускники сдавали ли-
тературу (1 человек), географию (1) и ин-
форматику (16). По словам Игоря Викто-
ровича, все прошло спокойно, без нару-
шений. Правда, два человека, которые 
планировали сдавать ЕГЭ, не пришли. 

– В этом году из-за пандемии корона-
вируса школьники, которые не собирают-
ся поступать в вузы, имеют право не при-

йти на экзамены. Главное – предупредить 
об этом заранее. Аттестаты уже получили 
все, – отметил Игорь Ткачев.

Как нам рассказала заместитель руко-
водителя Управления по образованию и 
молодежной политике Богучарского рай-
она Елена Дроговозова, на пункте сда-

чи ЕГЭ введены особые меры безопас-
ности в связи с распространением новой 
COVID-19. 

– Все преподаватели должны быть в 
медицинских масках и перчатках. Детям 
тоже выдают маски, которые они могут 
снимать в аудитории (там ребята находят-

ся друг от друга на расстоянии 1,5 м), но 
при этом должны надевать во время вы-
хода в коридор. Кроме того, перед вхо-
дом в помещение выпускники проходят 
через бесконтактные рамки, чтобы про-
верить наличие предметов, которые за-
прещено проносить на экзамен, а также 
обрабатывают руки дезинфицирующим 
средством, – сказала Елена Ивановна.

Корреспонденту газеты «Сельская 
новь» сразу после ЕГЭ удалось пообщать-
ся с одним из выпускников Богучарского 
лицея Александром Шевцовым, который 
планирует поступать в ВГУ на факультет 
прикладной математики, информатики и 
механики. 

– Я сдавал информатику. Настрой был 
серьезный. Конечно, я немного волновал-
ся, не без этого, но все прошло хорошо, 
– сказал молодой человек. – Кстати, мы 
уже привыкли к мерам безопасности, по-
этому это совсем не отвлекало.

ЕГЭ будут проходить до 25 июля. Сре-
ди предметов по выбору в этом году ли-
дируют профильная математика (заяви-
лись 79 выпускников), обществознание 
(46 выпускников) и физика (44) . Органи-
зацию проведения экзаменов обеспечи-
вают 10 человек. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора

Выпускники имеют право не прийти 
на экзамен
Специалисты Управления по образованию рассказали об особенностях сдачи ЕГЭ в этом году

АКТУАЛЬНО

  Для безопасности на пункте сдачи ЕГЭ в Богучаре оборудовали два входа. На фото – один из них.
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В начале лета в группах «СН» в соцсе-
тях мы объявили о старте фотоконкур-
са «Мой цветник». Участникам нужно 
было всего лишь прислать снимок со 
своей ухоженной, красивой клумбой. В 
конкурсе поучаствовали 24 жителя Бо-
гучарского района, а также соседнего 
Кантемировского. 

На уход за цветами – до двух 

часов в день
Победителей определяли пользова-

тели глобальной сети в процессе голо-
сования. Первое место завоевал сни-
мок жительницы Подколодновки Ольги 
Алешиной. В беседе с корреспондентом 
«СН» она рассказала, что всегда стара-
ется украшать свой двор разнообразной 
зеленью. 

– Выращиваю как многолетники (розы, 
хризантемы, сентябрины, ромашки, папо-
ротник, лилии), так и однолетники (пету-
ньи, бархатцы, настурцию и др.). За цве-
тами, конечно же, нужен уход, особенно, 
когда на улице стоит такая жара. Я по-
ливаю, рыхлю землю, убираю сорняки. В 
день на это уходит до двух часов, – гово-
рит наша землячка.

Ольга Алешина – старший инспектор 
отдела по образованию и молодежной по-
литике администрации Петропавловского 
района, в настоящее время находится в 
отпуске по уходу за ребенком.

В память о бабушке
Второе место занял снимок с ухожен-

ными клумбами жительницы села Красно-
горовка Ирины Ворониной. Как рассказа-
ла нам девушка, она выращивает цветы 
около 13 лет. 

– В моем цветнике с ранней весны и до 
поздней осени найдется чем любоваться. 
Правда, особую любовь в последнее вре-
мя испытываю к ирисам (их у меня около 

20 сортов), розам, лилейникам и лили-
ям, – рассказала наша читательница. – В 
память о моей бабушке пересаживаю и 
оберегаю те, которые она любила: дель-
финиумы, флоксы, пионы, лилии, жасмин. 
Это мои долгожители, некоторым из них 
уже более 25 лет. 

Также Ирина призналась, что предпо-
читает неприхотливые, многолетние цве-
ты. А еще иногда сажает у себя на участке 
полевые. 

– Каждый цветок прекрасен по-своему, 
вносит в нашу жизнь немного радости, – 
говорит она.

Кстати, несколько раз на празднике 
села Ирину награждали памятными по-
дарками за любовь к цветам.

Достижение – цветущее 

денежное дерево
Почетное третье место завоевал сни-

мок общественницы из хутора Малеван-
ный Ольги Фабрицкой. Эта наша зем-
лячка не только прекрасно ухаживает за 
своим двором, но и активно участвует в 
жизни родного населенного пункта, яв-
ляясь заместителем председателя мест-
ного ТОСа. 

– С ранней весны у меня во дворе цве-
тут примулы, маргаритки, люпины, пио-
ны, флоксы, гацания. Множество других 
растений радуют глаз вплоть до поздней 
осени, – рассказала нам Ольга.  

А еще, по словам нашей землячки, у 
нее много комнатных цветов, которые на 
лето она выносит во двор.

– Одно из моих достижений – это цве-
тущее денежное дерево, – говорит Ольга 
Фабрицкая.

Редакция благодарит участниц конкур-
са. Все фотографии можно посмотреть в 
нашей группе на сайте «Одноклассники» 
в фотоальбоме «Мой цветник».

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлены
 Ольгой АЛЕШИНОЙ, 

Ириной ВОРОНИНОЙ и Ольгой 
ФАБРИЦКОЙ

Богучарцы выбрали лучшие 
цветники
Завершен фотоконкурс, проходивший в социальных сетях

  На этом фото, занявшем первое место, запечатлен цветник Ольги Алешиной. 

  Ольга Алешина

  Ирина Воронина

  Ольга Фабрицкая

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Песок, отсев, земля, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.
Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d 63, 110, 125. 
Тел. 8-9204090282.
Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.
Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.
Поездки на море. Тел. 8-9202175845.
Бурение скважин. Тел. 8-9515605704.

АО «Богучармолоко»

2-25-56, 2-24-64

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 

уборщик производственных 
помещений, слесарь КИПиА, 
машинист КНС, 
слесарь-сантехник, водители 
категории Е, электромонтер.

Цена действительна на момент публикации. Реклама

Тел. 8-920-218-02-66

ООО  
«ДОНСКИЕ САДЫ» 
реализует малину
200 руб/кг, само- 
сбор 160 руб/кг Натяжные потолки

Любой сложности. Скидка до 40%

Тел. 8-9204222255
Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л. Ре

кл
ам

а

г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА

Ре
кл

ам
а

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66
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Прогноз  
погоды

10 июля
Влажность – 56 %
Давление – 751 мм рт.ст.

+26
+19

8 июля
Влажность – 20 %
Давление –  744 мм рт.ст.

    +37
      +24

9 июля
Влажность – 55 %
Давление – 747 мм рт.ст.

    +26
      +19 

11 июля
Влажность – 49 %
Давление – 751 мм рт.ст.

 +30
 +20
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Свежий выпуск
 «Сельской нови»

 вы можете приобрести
 в магазинах города

  . 

.: 8-950-767-09-57,   
     8-905-650-92-76.

 , 
, . 

.: 8-950-762-20-54,   
     8-920-212-07-82.

Тел. 89034851686

  Куплю 
цветочный мёд

Ре
кл

ам
а

8-952-554-84-54
8-952-105-54-12

Требуются официанты. Тел. 8-9204330955.
В магазин требуется продавец. Тел. 8-9518730245.

Срочно пр. дом в Подколодновке. Тел. 8-9204306498.

Требуется инспектор о/к и парикмахер. Тел. 2-19-09.

В «ТрансХолл» требуются кассир, помощник повара, тех. ра-
ботник, разнорабочий. Тел. 8-9191833976.

С 60-летним юбилеем 
поздравляем любимого 

папу, дедушку 
Виктора Ивановича

 СПИЦКОГО 
(Богучар).

Снова в сборе вся семья,
Поздравляем мы тебя,
Пожелаем от души
Исполнения мечты.
Счастья, долголетия.
Чтоб жизнь нескучною была.
Пусть здоровье будет крепким,
И стальных желаем нервов!

Дети, внуки.

С 60-летним юбилеем поздравляю 
любимого сына 

Виктора Ивановича СПИЦКОГО 
(Богучар).

Тебе сегодня шестьдесят,
И много пройдено дорог,
Хочу тебе я пожелать
Здоровья и не знать тревог.
Пусть жизни каждое мгновенье
Подарит радость и добро!
В делах пусть будет вдохновенье,
А в сердце и душе – тепло!

Мама.

С 60-летним юбилеем 
поздравляю любимого мужа 

Виктора Ивановича СПИЦКОГО 
(Богучар).

Самый лучший, ненаглядный
Ты – мой муж, судьба моя.
Поздравляю с юбилеем
Я от всей души тебя!
Пусть в глазах твоих не гаснет
Яркий, добрый огонек,
И наполнен будет счастьем
Каждый прожитый денек.

Жена.

Дорогую нашу маму, бабушку, 
прабабушку Нину Александровну 

ВОЛОШИНУ 
(Богучар) 

поздравляем с юбилеем!
Пусть годы летят
Ты не будь им  подвластна
Пусть в сердце добро не исчезнет вовек.
Здоровья и счастья тебе мы желаем
Любимый ты наш и родной человек!

Дети, внуки, правнуки.

ООО «Тихий Дон» извещает о том, что в период с 15.04.2020 
г. по 30.09.2020 г. будут проводиться химические обработки 
посевов  с/х культур вблизи  населенных пунктов: Свобода, 
Филоново, Перещепное и других населенных пунктов, в утренние 
и вечерние часы. Обработка проводится препаратами 1,2,3 
класса опасности для пчел. Все препараты будут вноситься 
наземным способом. В случае расположения пасек в радиусе 5-7 
км от обрабатываемых полей,  необходимо ограничить лет пчел 
на 2-3 суток, со дня проведения обработок, либо вывезти пасеки 
в безопасное место, за пределы зоны возможного отравления. 
Просьба соблюдать осторожность и не приближаться к краям 
полей ближе 200 м в течение 10 суток, а также не осуществлять 
выпас домашних животных.

Для уточнения сроков обработки обращаться в администрацию 
хозяйства.

В строительную организацию
(Чертковского района, Ростовской области)

ТРЕБУЮТСЯ:
бетонщики

гипсокартонщики
каменщики

 Предоставляется жилье, весь соц.пакет.
8-9064549763
8-9884037132

(начальник участка 

(специалист по кадрам)
по Ростовской области)

Реклама

«Воронежский государственный 
аграрный университет 

имени императора Петра I» 
осуществляет набор студентов на заочное отделение с использованием дистанцион-

ных образовательных технологий на бюджетной и коммерческой основах по 
следующим направлениям:

агроинженерия, агрономия, экономика, экономическая безопасность (специалитет),  
юриспруденция, прикладная информатика, государственное и муниципальное 
управление, эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов, 
технология производства и переработки с/х  продукции, товароведение.

Сроки обучения:

Со средним полным образованием – 5 лет, с профильными техникумами 
(колледжами)  3,5 года. 

 Стоимость обучания от 30 тысяч рублей в год.
Приёмная комиссия работает до 04.09. 2020 г.

Обращаться по адресу: ГБПОУ ВО «Богучарский многопрофильный 
колледж»,   ул. Шолохова, д. 4, г. Богучар, Воронежская область,

тел. 8(910) 2441617;  email: litvinowaal3@yandex.ru.
Лицензия №1750 серия 90Л01 №0008770 от 10 ноября 2015 г. Свидетельство 
о государственной аккредитации №1746 серия 90А01 №0001839 от 15 марта 2016 г. Ре

кл
ам

а

Прод. 2 коровы. 
Тел. 8-9204666528.
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